



**FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
UNIVERSITAS MERCU BUANA
JAKARTA**

Nama : CUT IKA MELANIE
NIM : 4410412-001
Judul : *Efek Kognitif, Afektif dan Konatif* Tayangan Kejamnya Dunia di Trans TV Terhadap Warga RW 11 Jalan Kutilang Perumahan Depok Jaya
Bibliografi : 15 bahan acuan bacaan
Lampiran : 9 halaman
Tabel : 55 tabel

ABSTRAK

Media massa adalah sarana untuk menyampaikan pesan dari komunikator terhadap komunikan. Salah satunya contohnya adalah televisi. Kelebihan televisi dari media massa lainnya, adalah bersifat audio visual, dapat dilihat dan didengar hidup menggambarkan kenyataan. Tayangan berita adalah salah satu program dari televisi yang sangat penting keberadaannya.

Salah satu bentuk program berita adalah *feature*. *Feature* adalah liputan berita ringan yang biasanya berisi cerita-cerita humanis yang menarik. Tayangan Kejamnya Dunia di Trans TV berisi kisah inspiratif yang memperkaya pengalaman hidup pemirsanya. Pokok permasalahan penelitian ini adalah mengetahui efek *Kognitif, Afektif, dan Konatif* warga RW 11 Perumahan Depok Jaya setelah menonton tayangan Kejamnya Dunia di Trans TV.

Dalam penelitian ini peneliti menggunakan formulasi laswell, yang mengungkapkan cara sederhana untuk memahami bagaimana sebuah pesan dikelola. Ungkapan terkenal Lasswell “*who says what to whom in what channel with what effect*” telah memberikan sebuah pemahaman terhadap bagaimana pengemasan sebuah pesan yang disiarkan melalui media dapat mempunyai dampak bagi orang yang menontonnya.

Peneliti menggunakan sifat penelitian deskriptif kuantitatif dengan metode survai, dan teknik pengambilan sampel secara acak. Dari hasil penelitian dapat di tarik kesimpulan bahwa efek yang didapat setelah menonton tayangan Kejamnya Dunia di Trans TV dapat menambah pengetahuan dan pengalaman hidup khalayak serta manambah referensi dalam bersikap dan berperilaku dalam kehidupan sehari-hari.

Hasil penelitian survai dilapangan, diketahui bahwa efek *kognitif, afektif dan konatif* tayangan Kejamnya Dunia di Trans TV terhadap warga RW 11 Jalan Kutilang Perumahan Depok Jaya adalah positif. Kesimpulan ini didapat berdasarkan rangkuman hasil penjumlahan data survai yang telah peneliti olah.

Harapan peneliti kualitas tayangan Kejamnya Dunia dapat lebih ditingkatkan agar tetap mendapat tempat di hati para penontonnya.